

年を振り返る

今年、豊平区では、W杯サッカーや、DPI世界会議札幌大会などの国際的なイベントが開催され、たくさんの人でにぎわいました。

今月号では、この1年間に区内各地で行われた行事や事業などを写真とともに振り返ります。

書き初めと初釜を体験(1月7日)



ついつい字が大きくなります〈豊平児童会館〉

お正月の伝統行事「書き初め」と「初釜(年の始めに行う茶事)」を体験する行事が行われ、豊平・旭・東園小学校の児童21人が参加しました。

国際冬期道路会議(1月29~31日)



冬の道路環境をテーマに、4年に一度開催されている国際冬期道路会議。国内や海外14カ国からたくさんの企業・団体などが参加し、研究発表や情報交換が行われました。



活発に意見を交換 〈札幌ドーム〉

月寒地区「つきゴミさつぱい」 ゴミのダイエット勉強会(2月27日)



〈月寒公民館〉

各地区植花・河川清掃(5~6月)



〈あやめのロード〉



〈吉田川〉



〈精進川〉

FIFAワールドカップ 札幌開催(6月1・3・7日)



〈札幌ドーム〉

4年に一度のサッカーの祭典、FIFAワールドカップ。札幌ドームで行われた試合は、どれも強豪国が出場する好カードとなりました。



▲さいとうたけし 斎藤 武 会長



パトロールの様子はイギリスの新聞にも取り上げられた

とぴつくす

札幌ドームで試合が開催された期間中、4日間にわたりドーム周辺や公園、駐輪場などの見回りを行った福住地区町内会連合会。街の安全を願い、延べ150人の方がパトロールに参加しました。

同会の斎藤武会長は、「街の安全は自分たちで守りたいと思い、皆に声を掛けました。無事に試合が終わり、本当に良かったです。今回のパトロールで、町内会同士の親睦が深まり、郷土愛を共有できたことも実に素晴らしかったです」と振り返っていました。